
JORGINHO QUER MANUTENÇÃO E SEGURANÇA NA QUADRA DO
JARDIM DAS ACÁCIAS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador solicitou esclarecimento da prefeitura, sobre as providências e medidas a serem
adotadas quanto à falta de manutenção e vigilância na quadra poliesportiva do Jardim das
Acácias.

Jorginho justificou o pedido lembrando o estado de calamidade e total abandono da quadra e
reforçou a importância de providências a serem adotadas no local para que todos os
frequentadores possam ter lazer de qualidade e com segurança.

O texto foi aprovado por unanimidade na sessão legislativa desta quarta-feira, 3.
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